

令和3年8月27日
鎌ケ谷市教育委員会
鎌ケ谷市立北部小学校
校長 羽場 秀樹

市内小中学校の（緊急事態宣言中）の学校生活の基本方針について

日頃より鎌ケ谷市の学校教育及び教育行政についてご理解とご協力をいただき厚く御礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染者数が鎌ケ谷市でも増加傾向にあり、8月に入り、市内の児童・生徒の感染報告が増えてきました。

文部科学省の通知では、一律に臨時休業するのではなく、地域の感染状況に応じた感染防止策の徹底を要請されており、また、心身の影響等の観点を考慮し慎重に検討することとなっております。

8月中に授業開始を予定していた自治体において、8月中の休校措置を決定した例もありますが、現時点では、そのほとんどが感染予防対策を徹底したうえでの授業開始を予定しているようです。

本市におきましても、緊急事態宣言下における児童・生徒の学校生活について多大な不安がある意見もいただいておりますが、今まで行ってきた感染拡大防止策について徹底するとともに2学期の安全安心な学校生活の確保に向けて下記のとおり対策をとることとしました。

つきましては、ご家庭と学校で危機感を共有し感染予防の徹底することが必要となることから、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお詳細な学校の対応につきましては、後日、手紙・ホームページ等でお知らせします。

記

- 1 学校生活について（9月12日まで）
 - ・児童生徒の接触時間を減少させるため、午前中授業または短縮日課を実施します。
 - ・小中学校の部活動を中止とします。
 - ・昇降口や通学路の密をさけるため、時差登校など各学校で可能な限り工夫します。
 - ・給食時間における黙食を徹底します
- 2 9月以降の行事対応について
 - ・9月3日（金）の鎌ケ谷市小中合同避難訓練は中止いたします。
 - ・運動会及び体育祭は10月以降に延期します。
 - ・9月22日（水）の鎌ケ谷市小学校音楽会は中止します。
 - ・校外学習については、中止または延期とします。
 - ・10月20日（水）の特別支援学級小中学習発表会は各学校で映像視聴とします。
- 3 お願い
 - ・お子様が少しでも発熱および体調不良、ご家族が発熱及び体調不良症状がある場合、また、登校に不安な場合についての取り扱いは欠席扱いとはしません。その場合も必ず学校に連絡をください。
 - ・万が一、本人及びご家族がPCR検査等を受けることになった場合や濃厚接触者となった場合は早急に学校にご連絡をお願いいたします。感染拡大防止の観点からもご協力をお願いいたします。
 - ・学校で体調不良になった場合、ご家庭に連絡をいたします。日中各自に連絡の取れる方法をご確認いただき変更のある場合は学校にお知らせください。
 - ・今後、家庭でのタブレットの接続テストを行いますのでご協力ください。
 - ・また、放課後におけるお子様の不要不急の外出等の自粛をお願いします。